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Acta de la Sesión Ordinaria de la Junta de Escuela (nº 2/2023) celebrada el día 24 

de febrero de 2023, en la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias del Campus 

Universitario de Rabanales. 

En la ciudad de Córdoba, siendo las 9:30 horas del día 24 de febrero de 2023, se reúnen 

los miembros de Junta de Escuela que al margen se citan, bajo la presidencia del Sr. Director 

del Centro, para tratar los siguientes puntos del orden del día, fijados en la convocatoria del 

20 de febrero de 2023. 

 

1. Aprobación, si procede, de actas de sesiones anteriores.  

2. Informe del Equipo Directivo.  

3. Informe de representantes de los estudiantes.  

4. Discusión y aprobación, si procede, de Propuesta de creación de Comisión 

de Garantía de Calidad de la EPSC. 

5. Elección de miembros de la Comisión de Normativa.  

6. Discusión y aprobación, si procede, de la Comisión de Asuntos 

Económicos. 

7. Discusión y aprobación, si procede, de la Comisión de Docencia. 

8. Ruegos y Preguntas. 

 

 

Excusan su ausencia: Ángel Carmona Poyato, Isabel P. Santiago Chiquero, María del 

Carmen Peces Prieto, Rosa M. Relaño Luna, Jesús Escribano Serena, Ana Jiménez Sánchez, 

Javier Juan Blanco, Rosa María Luna Gómez, Irene Mérida Córdoba,  
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Punto 1. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE ACTAS DE SESIONES ANTERIORES 

Se aprueban las actas de Junta de Escuela de: 

✓ Sesión ordinaria de 16 de diciembre de 2022 (nº 7/2022). 

✓ Sesión extraordinaria de 26 de enero de 2023 (nº1/2023) 

El actas aprobadas estarán disponibles en https://www.uco.es/eps/es/junta-de-escuela 

 

Punto 2. INFORME DEL EQUIPO DIRECTIVO 

 

Director 

El director de la Escuela Politécnica Superior de Córdoba (EPSC) procede a informar sobre diferentes temas y 

acontecimientos que pudieran ser de interés para la Escuela: 

Información general 

Nivel andaluz 

Se está negociando entre la Consejería y los rectores el modelo de financiación de las universidades andaluzas, hay 

intención de homogeneizar varios aspectos como el tamaño de grupos, el reconocimiento de los TFG-TFM… 

Se ha dado trámite a la posible aprobación en el Parlamento de Andalucía de dos universidades privadas con informes 

negativos. Los rectores de las universidades andaluzas se han pronunciado en contra. 

Normativa nacional 

En el Senado se han aprobado varias enmiendas sobre la LOSU que debe ser revisada de nuevo en el Congreso y se prevé 

que se aprobará dentro de dos semanas. Destacan dos enmiendas: 

• La dedicación del profesorado prevista en la LOSU empezará a tener efecto en el curso 2024/25 

• Las plazas enviadas hasta el 31/12/2023 se evaluarán según la LOU 

 

Se está trabajando en un R.D. de Acreditaciones 

Se está trabajando en un R.D. de Ámbitos de Conocimiento 

Ante la falta de médicos se quiere dotar con 52 M€ para aumentar el número de alumnos en 1º de medicina con un 

incremento máximo de 15% 

En el caso de Medicina se quiere que la experiencia profesional tenga un peso importante en la contratación de 

profesorado 

Se quiere lanzar un Plan de Recualificación Profesional con módulos de no más de 15 créditos. Los alumnos no tendrán 

que ser necesariamente universitarios. Para realizarlos entre enero de 2024 y junio de 2026. Los cursos serían para un 

máximo de 60 alumnos. 

 

 

https://www.uco.es/eps/es/junta-de-escuela
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Vicerrectorado De Campus Sostenible:  

La finca de Rabanales se seguirá gestionando como hasta ahora, en el sentido de no crear una sociedad para gestionarla, 

aunque se pierda la subvención de la PAC (en general, no compensa económicamente). 

En conversaciones con RENFE se informa que el corredor Palma del Río-Villa del Río favorecerá que haya más trenes a 

Rabanales. Hay limitaciones importantes con la modificación de los horarios de trenes por la complejidad que supone que 

la vía sea compartida. Se pide, independientemente de ello, que las deficiencias que en horarios o problemas se canalicen 

a la dirección de la Escuela para que se eleve al vicerrectorado.  

Se están manteniendo conversaciones con Aucorsa para aumentar la frecuencia de au-tobuses al campus de Rabanales.  

 

Vicerrectorado De Personal Docente E Investigador 

Se ha nombrado nueva Comisión de Contratación. Los antiguos miembros de la Comisión de Contratación pasan a ser 

asesores para que puedan terminar los temas pendientes. 

 

Vicerrectorado De Igualdad, Inclusión Y Compromiso Social:  

Preocupación de las Universidades Públicas Andaluzas porque la financiación destinada a cooperación es de solo 

300.000€ para todas las universidades andaluzas. 

Se agradece la participación en el 3º diagnóstico de igualdad y el 1º diagnóstico de inclusión. 

Se agradece la colaboración en los actos de celebración del Dia internacional de la mujer y la niña en la ciencia 

 

Vicerrectorado De Estudios De Posgrado:  

Entre la 1ª  y 2ª fase se espera que haya entre 350 y 400 solicitudes de doctorados 

 

Vicerrectorado De Estudios De Grado, Calidad E Innovación Docente:  

Las PAOE y los POD se están cargando sin problemas notables 

Se informa de la posibilidad de que la CRUE pueda no aceptar los certificados APTIS para acreditar los niveles de idiomas, 

con lo que la UCO tampoco los aceptaría. Se recomienda que aquellos alumnos que tengan dicha acreditación ya y no lo 

hayan incorporado, lo hagan en cuanto puedan. 

Se está trabajando en el desarrollo del modelo Marco del IMPLANTA para la acreditación de los Centros de la UCO. Solo 

se podrá implantar en 3 centros cada año. Se está estudiando la dotación de un coordinador de calidad para dichos centros. 

Se han realizado 26 matrículas completas del curso de Experto en Docencia Universitaria. 

 

Vicerrectorado De Estudiantes Y Cultura:  

Las Universidades Andaluzas han acordado: 

• Las ponderaciones de los exámenes de la PEVAU 
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• Calendario de acceso a la Universidad 

• Se está buscando soluciones para cubrir las plazas que quedan sin cubrir en titulaciones muy demandadas 

Se han aceptado todas las solicitudes de acceso a la universidad de mayores de 40 años después de una entrevista personal. 

Se han inaugurado las siguientes exposiciones: 

• 9/2- Contemporarte 

• 14/2 Exposicion CORPUS 

Varios organismos se han reunido para organizar una exposición de joyería a final de abril. 

Se aprobó ayer en Consejo de Gobierno el Reglamento de Convivencia Universitaria que, entre otros temas, regula la 

Comisión de Convivencia y el Régimen disciplinario del Estudiantado. 

Gerencia:  

 

• Se va avanzando en la nueva RPT  

• Se ha realizado un plazo fijo  de 15 M€ que dará una rentabilidad de 300.000€ a fi-nal de año 

• Se han ingresado en las unidades de gasto de los centros el 75% del presupuesto del año pasado. Se han repartido 

entre los centros 200.000€ en una partida extraordinaria para acciones estratégicas. El presupuesto destinado a los 

consejos de estudiantes de cada centro se ha asignado a una unidad de gasto distinta de la orgánica del centro, 

aunque gestionada por el centro como se ha venido haciendo hasta ahora. 

 

 

 

Información General de la EPSC: 

 

Biblioteca: 

• Se ha recibido información sobre la adquisición de libros solicitados el año 2022.  

• Se informará del procedimiento para hacer las peticiones este año y considerar dentro de la petición los libros no 

adquiridos el año pasado. 

 

Jornadas del Patrón: 

• Se están organizando unas jornadas del patrón que consistirán en varias conferencias (una por titulación) y la 

exposición de una experiencia laboral de egresados (una por titulación). Se realizarán del lunes 13 de marzo al 

jueves 16 de marzo. El viernes 17 se realizará una entrega de libros por parte de biblioteca y el tradicional concurso 

de peroles de San José.  

• Los alumnos también organizarán otras actividades 



 

 

 

 

Acta de Junta de Escuela Ordinaria 24/02/2023 (nº 2/2023) 

5 

 

• Durante las jornadas se pedirá al profesorado flexibilidad horaria y, en el caso de las conferencias dirigidas a una 

titulación especifica, se anima al profesorado a invitar insistentemente al alumnado de la titulación a asistir al 

evento. 

 

Hackathon IMIBIC-EPSC: 

• El IMIBIC en colaboración con la EPSC estamos organizando un hackathon consistente en 4 retos que podrán 

abordar algunos alumnos de la EPSC  

• Se realizará entre el 21 de marzo y el 13 de abril 

• Se solicitará la colaboración del profesorado. 

• Se irá informando en los próximos días. 

 

Punto 3. INFORME DE REPRESENTANTES DEL ALUMNADO 

El presidente del Consejo de Estudiantes informa sobre las Jornadas JEDII que se están celebrando en nuestra ciudad 

y que ha organizado nuestro consejo. Agradece el apoyo de la Escuela. Comenta que ha habido algunos profesores que han 

tardado mucho tiempo en publicar calificaciones de la convocatoria de febrero (pone de ejemplo una asignatura que ha 

publicado hoy las notas). El Director le ha sugerido que los problemas que se detecten sean trasladados a Comisión de 

Docencia.  

 

Punto 4. DISCUSIÓN Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE PROPUESTA DE CREACIÓN DE COMISIÓN DE GARANTÍA DE 

CALIDAD DE LA EPSC 

La Subdirectora de Calidad ha presentado una propuesta de Creación de Comisión de Garantía de Calidad (Anexo I) 

necesaria para el programa IMPLANTA que pretende las acreditaciones de los centros institucionalmente. Tendrán cabida 

profesorado de las titulaciones, coordinadores, estudiantes, egresados y sector empresarial. Se aprueba por asentimiento y 

se enviará a BOUCO en próximos días.  

 

Punto 5. ELECCIÓN DE MIEMBROS DE LA COMISIÓN DE NORMATIVA 

Tras la publicación en BOUCO de la creación de la comisión de Normativa, es necesaria la elección de los miembros 

en Junta de Escuela (profesorado y alumnado). El alumnado no ha presentado candidaturas, por lo que solo se ha votado al 

profesorado. Han salido elegidos, tras la votación, los profesores Antonio Cubero Atienza, Juan Luna Rodríguez y Martín 

Calero Lara. 

Nombre Votos 

Calero Lara, Martín 8 

Cubero Atienza, Antonio 19 

Estévez Gualda, Javier 2 

Leiva Candia, David 4 

Luna Rodríguez, Juan J. 19 
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Sáez Bastante, Javier 0 

Zamora Salido, José 1 

 

 

Punto 6. DISCUSIÓN Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE ACUERDOS DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS ECONÓMICOS. 

El Director ha presentado el presupuesto del año 2023 (Anexo II). Informa de que se ha recibido el 75% de lo asignado 

el año pasado. Se han repartido 200000€ entre los centros de la UCO además de lo previsto. Se han previsto gastos hasta 

un máximo de 2500€ para las Jornadas del Patrón. Igualmente, se han concedido al Consejo de Estudiantes 2000€ para el 

desarrollo de las Jornadas JEDII, 1500€ para el Aula de Software Libre para la actividad Salmorejo Tech.   

 

Punto 7. DISCUSIÓN Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE ACUERDOS DE LA COMISIÓN DE DOCENCIA 

El subdirector  de Ordenación Académica presenta los acuerdos de la comisión (Anexo III), destacando que la Escuela 

tendrá el calendario académico para el curso 23/24 que inicialmente se propuso para toda la Universidad (inicio 18 de 

septiembre de 2023, finalización de exámenes el 13 de julio de 2024) y que los exámenes extraordinarios serán en 

septiembre. Ha habido una serie de cambios en el horario de algunas asignaturas provocados por falta de profesorado. 

Igualmente, se han aprobado actividades para el Plan Formativo Extracurricular propuestas por los profesores Amelia Zafra 

y Juan Carlos Gámez. Se han aprobado dos solitudes de matrícula de más 78 créditos. Finalmente, se han tratado dos asuntos 

de incidencias en docencia: una en la que un estudiante ha sido sorprendido manipulando un móvil en un examen. Se ha 

solicitado por parte de la profesora implicada que sea amonestado según la normativa vigente. Por otro lado, se han remitido 

quejas de un nutrido grupo de alumnos de las titulaciones de GIE y GIEI en relación con su desacuerdo respecto a la 

metodología empleada por el responsable de una asignatura. No solicitan ninguna acción. En ambos casos, se dará 

información de la intervención que lleve a cabo la Comisión tras tratarlo con los implicados. Se aprueban por asentimiento. 

 

Punto 8. RUEGOS Y PREGUNTAS 

La profesora María Amalia Trillo plantea la problemática que ocasionan los parciales en mitad del cuatrimestre. El Director 

le contesta que se pueden hacer siempre que aparezcan en las guías docentes y no se cojan horas de otras asignaturas. 

La profesora Marta Varo pregunta si existen aulas para trabajar en grupo y si pueden solicitar ordenadores. El subdirector 

de Estudiantes le contesta que hay algunas aulas tanto en biblioteca como en los edificios C.  

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 11:00 horas, de todo lo cual, como secretario, doy fe. 

VºBº 

 

Prof. D. Manuel Cañas Ramírez  

Director de la EPSC                                                                 

 

 

Prof. Dr. D. Luis Manuel Fernández de Ahumada 

Secretario de la EPSC



 

 

 

 

 


